

令和4年1月18日

雪の日の開園とバス運行について

綾東こども園

この冬は雪が多く、降るたびに除雪作業に追われています。

市街地と積雪量が違うため、降り積もるとバスが車庫から出られないこともあり、思いがけず運休になる場合があります。できるだけ前もってお知らせするようにしていますが、警戒しすぎたりまたは急な事態になったりすることもあります。なにとぞご理解のうえご容赦いただきますようお願いいたします。

また上林は豪雪地帯になるため、市街の学校では対象にならない「大雪警報」で自宅待機や休園になる場合があります。また開園していても園までの道中は早朝だけでなく夕方前の早い時間から凍結している場所もあります。ご利用いただく保護者様にはご不便をおかけしますが、ご理解いただき安全に送迎してくださいませようよろしくお願いいたします。

1. 雪に関する警報、あるいは警報がでていなくても降雪や積雪量が多い場合は、バスの運休や自宅待機をお願いをする場合があります。
(日中の降雪量が増えて、夕方のバスを運休する場合があります)
2. 積雪状況によってバス停の変更をお願いすることがあります。
3. 降雪、気温の低下などの気象状況によって、バスの運行時間を変更する場合があります。
(遅延、園の出発時間を遅らせたり早めたりする、など)

いずれの場合も、一斉メールやLINEで連絡します。できるだけ時間に余裕をもってお知らせできるよう努力いたしますが、場合によっては緊急になることもあります。

特に注意が必要な天候の時には、登録されている電話等を携帯、あるいはこまめにチェックをしてください。

裏面もあります